

Ce panneau s'inscrit dans le Circuit Ouest qui commence ici, devant la Maison Price



This signpost is part of the West Route which starts here, in front of Price House

LE SITE DU BASSIN (2,5 KM)

THE BASSIN SECTOR [2,5 KM]



BAnQC, SHS, P2-00309

Vers 1896 Circa 1896

Le quartier du Bassin offre une formidable vue d'ensemble de l'histoire de Chicoutimi et du Saguenay. Ici se sont joués ses épisodes les plus marquants. La présence du site du poste de traite, de la maison Price et du premier moulin à farine, de l'église et du presbytère du Sacré-Coeur ainsi que des bâtiments et des vestiges industriels de la Pulperie témoignent de l'évolution de l'histoire locale, régionale et nationale. Profondément marqué par le déluge de 1996, dont la petite maison blanche constitue le symbole, ce quartier riche d'histoire attire de nombreux touristes. Il fait bon s'y promener, à pied ou sur la piste cyclable récemment aménagée.



Quartier du Bassin offers an awesome overview of Chicoutimi and Saguenay's history. Its most significant events took place around here. The presence of the fur trade post, the Price house, the first flour-mill, Sacré-Coeur church and presbytery as well as the Pulperie's buildings and industrial remnants bear witness to the evolution of local, regional and national history. Deeply scarred by the 1996 great flood, the symbol of which being the small white house, this history-rich neighbourhood attracts numerous tourists. It is a pleasant experience to just stroll around it or to ride on the newly laid out bicycle path.

Source des textes : Brochure «Chicoutimi, une destinée régionale»

Text Source : "Chicoutimi, a regional destiny" Brochure